

## Ab in die Sommerpause ...

Beigesteuert von Christopher Lissek  
Sonntag, 3. Juli 2016

Mit viel Spaß verabschiedeten sich die Schwimmer unserer ersten Nachwuchsmannschaft in die vierwöchige Sommerpause. Zum Abschluss des ersten Halbjahres stiegen die Kids ein letztes Mal hoch hinauf. Im Halteraner Klettergarten wurden die Kids für ihr hartes Training und ihre Erfolge belohnt. Dabei ging es bei gutem Wetter bis zu 12m hinauf. Das Highlight für die zum Kletterer mutierten Schwimmer war mit Abstand der kurze freie Fall vom 12m-Turm. In vier Wochen starten dann wieder die Vorbereitungen auf das nächste, hoffentlich erfolgreiche Schwimmjahr.